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受診４ヵ月目の近況報告。 

 

｢アトピー近況報告｣ 匿名希望 17歳 

 
2016 年 10 月 10 日 

 

私は２歳の時からアトピーで、高校２年生の時に環境の変化によるストレス

などで特に悪化しました。手、首、顔などに赤い湿疹ができ、今まで病院には

行ってなかったのですが、しかたなく行くことにしました。病院ではステロイ

ドを出されそうになりましたが、ステロイドは昔悪化したことがあったので、

拒否しました。しかし代わりにプロトピックという薬を出されました。最初は

良くなったのですがすぐに悪化しました。このプロトピックの影響か、見る見

るうちにアトピーは悪化し、体中がボロボロになり一時は立てないくらい傷だ

らけでした。いろんなサプリメントなどを試してみましたが一向に良くならず

ほとんど諦めていました。 

そんなとき母にこの松本医院を勧められました。ホームページを見てみると、

自分と同じような症状の人たちが良くなったと言っていて、自分も行ってみよ

うと思いました。行ってみると煎じ薬と塗り薬、風呂に入れる漢方薬をもらい

ました。漢方風呂に入って塗り薬を塗ると体中が痒くなり、先生に「痒い時は

掻け。」と言われていたのでボリボリ掻くと皮がボロボロと落ち、体から悪いも

のが出ている感じがしました。 

松本医院に行って４ヵ月くらいですが、今は、ほとんど傷はなく、痒みもか

なりましになりました。本当に松本医院に出会えてよかったです。これからも

通おうと思います。 

                             

 


